
Herr Lorenz bedankt sich bei Frau Knorz und der Verwaltung für die Bemühungen, eine 
Zweizügigkeit der Eingangsklasse 2017/18 an der GGS Wupper herzustellen. Die Einzügigkeit 
ist nicht Wunsch des Schulausschusses, sondern durch den Willen der Eltern zustande 
gekommen. 


